



Débat sur la laïcité

publié le 17/01/2018 - mis à jour le 11/06/2020

A la demande des élèves élus au C.V.L. (Conseil de la vie lycéenne), des jeunes volontaires en service civique de l'[association Unis-Cité](#) sont venus animer un après-midi consacré à la laïcité pour tous les élèves du lycée.

Ils ont d'abord visionné le film [Timbuktu](#) puis chaque animateur de l'association a réuni les élèves par petits groupes en présence d'un enseignant pour un moment d'échange et de débat autour de la laïcité, du respect et de la tolérance, en lien avec le film.

Lien vers l'article paru dans la Nouvelle République du 17/01/18 : [La laïcité en débat au Verger](#).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.